多摩市開催「ボッチャ 2023TAMA カップ」への協賛と大会入賞(2位)

令和 5 年 6 月 4 日(日)に、多摩市民が中心となり構成された実行委員会主催のもと、「ボッチャ 2023TAMA カップ * 」が開催されました。

当社は、地域貢献活動の取組みとして本大会に協賛し、大会へは2チームが参加、全50チーム約200名の選手が参加する大規模な大会の中、2位に入賞する結果を残しました。

今後も引き続き、地域貢献活動の取組みや、スポーツを通じた健康増進の取組みを推進してまいります。

※・・・当社のある多摩市では、2018 年から「楽しく、奥深いユニバーサルスポーツを通じた共生社会の実現」を目的として、パラリンピック競技でユニバーサルスポーツである「ボッチャ」を通じた、楽しみながらお互いの違いを知る取り組みを、地域・学校・大学・福祉・スポーツ・企業・行政連携のもと進められています。











インフォテクノ朝日(ITA)の中期経営計画キャラクターである「つなが郎」「ツナガッタ」の名前をチーム名に、 2チームが大会にエントリーし、「ITAツナガッタ」チームが2位入賞をしました。